



Precisó que las teleclases serán difundidas por el Canal Habana para los 15 municipios de la capital que retrocedieron a esta fase, y por el Canal Educativo para los otros 19 territorios afectados.

En los 34 municipios del país que están en la fase de transmisión autóctona se detienen las actividades docentes en las instituciones educacionales, de ellos 15 son los de la capital. [#CubaSalvaVidas](#) [@dpestgo](#) [@liemodpe@DpeLaHabana](#) [@PoderPArtemisa](#) @gobmayabeque

– Ena Elsa Velázquez Cobiella (@elsa_ena) [January 13, 2021](#)

Estas actividades docentes televisivas se iniciarán el miércoles 20 de enero y a finales de esta semana se publicará la programación. ¡Estar atentos!, escribió en Twitter.

La titular de educación añadió que los profesores de los 34 territorios afectados continuarán su preparación y el cuidado de los

centros, entre otras actividades.

“Los maestros de estos 34 municipios continuarán su preparación, el cuidado de los centros, mantendrán comunicación con sus alumnos y se incorporarán a las tareas que el Consejo de Defensa necesite”, tuiteó Velázquez Cobiella.

Durante la reunión del Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para el control del nuevo coronavirus, efectuado en la noche de este martes, se informó que la provincia de [La Habana retrocede a la fase de transmisión autóctona limitada](#), tras registrar más de un centenar de casos en los últimos dos días.

Con ello, el país suma 34 municipios en esa fase, lo que conlleva la paralización del curso escolar a partir del jueves 14 de enero, y la adopción de medidas restrictivas más severas.

CUBADEBATE